

北光会 会員の皆様

いかがお過ごしでございますでしょうか。

秋田にも春は近づいており、先日開花宣言が出されました。

会員の皆様におかれましては、お元気でお過ごしのことと存じます。

さて、新型コロナウイルスに関連した大学の現状と5月上旬ころまでの予定を情報共有としてお伝えいたします。

現状等をまとめると次のようになります。

- ・ 在校生ガイダンス、新入生ガイダンスは中止。
- ・ 授業の開始は4月20日まで延期されたが、さらに延期され、5月の連休明けに開始予定。
- ・ 当面の間、授業はインターネットを通じた遠隔講義で実施予定。
- ・ 学生の就職活動にかかわる面接についても、インターネットを利用したweb面接を企業に強く要望。

今後も新型コロナウイルスの問題に対応して、大学としては学生・教職員の健康を守り、秋田県内での感染拡大防止を考え、対応を進めていくことになると思います。

このような状況ではありますが、新型コロナウイルスの問題が早く終息して、一日も早く皆様が集い旧交を温める会を開催できるようになりますことを願っているところです。

今後ともよろしく願いいたします。

北光会事務局長 石山大三

大学支部支部長 景山陽一